

Nicolai Kern
Brunnen SZ

Abstrakt gemalte Poesie



Nicolai Kern, geboren 12.Okt.1968, lebt und malt in Brunnen SZ und arbeitet in Zürich. Sein Weg führte ihn vom Reklamegestalter in den Werbe- und Messebau und zuletzt in den sozialpädagogischen Bereich. Daneben war er als erfolgreicher Ruderer der Schlagmann im Schweizer Olympiateam von Atlanta 1996. Er schaffte es bis zum Vizeweltmeister.

«Alles oder Nichts» ist seine Devise und mit diesem Enthusiasmus schafft sich der Autodidakt Nicolai Kern jetzt einen Namen als ernstzunehmenden und kreativen Künstler.

Seine Energie und die Unbekümmertheit wie er mit höchst unkonventionellen Methoden arbeitet – er spachtelt seine Farbkompositionen auch mal mit einer Parkkarte – widerspiegeln seine experimentelle Lust am Malen. Farben, Formen, Grenzen erkundet er in seiner Kunst und die Kunst reflektiert seine authentische Persönlichkeit. Seine Werke sind überaus poetisch, gemalt in meist kräftigen Farben und wirken je nach Werk ansteckend, aufbauend und begeisternd oder beruhigend und ausgleichend und lassen dadurch Zuversicht und Sinnlichkeit zu. Wer möchte da nicht selbst einen echten«Kern» haben...